

SANTA LUCIA - FRANCARDU

Femin'Arte: le chant féminin réinvestit l'intérieur, demain



Suarina, groupe polyphonique composé de quatre étudiantes de l'université de Corse, ouvrira le festival, demain. / ARCHIVES J. MARTINETTI

Créé il y a onze par Isulatine, Femin'Arte a ouvert la voie à de nombreuses manifestations. Le 1^{er} festival de voix féminines de Corse est, aujourd'hui, un rendez-vous incontournable du Centre Corse. Et il réinvestira les villages de l'intérieur, dès demain soir.

"Cette année, le festival se jouera à nouveau sur trois soirs, détaille Paulu Santu Parigi, président de Femin'Arte. Vendredi (demain, NDLR), à 21h30, il débutera à l'église de Santa Lucia avec Suarina. Nous avons découvert ce groupe lors d'une manifestation organisée à l'université de Corse et nous n'avons pas hésité à les choisir comme groupe découverte 2019."

La formation, née lors d'un atelier du centre culturel universitaire (CCU), chante en polyphonie des morceaux anciens et traditionnels comme des créations. Les quatre étudiantes s'étaient distinguées lors du concours de chant du

Crous et de l'Associu Cusi: A Voce. Suarina partagera la scène avec Isulatine.

Concert de clôture gratuit

Pour la deuxième soirée, samedi, place au chant lyrique, à 21h30 sur le site de Prumitei à Francardu, avec un duo de soprano: Julia Knecht et Anne-Laure Allegre: "Si le festival est entièrement féminin, elles seront tout de même accompagnées au piano par Olivier Cangelosi", remarque le président de Femin'Arte.

"Nous terminerons, comme chaque année, par une soirée offerte au public, dimanche à 21h30, sur la place du village de Santa Lucia, reprend-il. Cette soirée nous tient à cœur, c'est important pour nous de pouvoir donner accès à la culture à tout le monde et de remercier le public fidèle qui suit le festival chaque année."

Pour cette troisième soirée, la place

s'ouvrira à Delfina, "que l'on sollicite depuis quatre ans!", précise Paulu Santu Parigi, Michèle Sammarcelli, qui revient avec un spectacle inédit et un nouvel album: *Puetissimu*, et Marie-Ange Geronomi, "que l'on connaît plus au théâtre et qui se produira dans un registre blues et jazz, aux côtés de Patrick Mattei."

"Notre objectif, depuis le début, est de faire entrer la culture dans les villages de l'intérieur, rappelle Paulu Santu Parigi. Depuis sa création, d'autres festivals ont fleuri, notamment féminins. Le seul bémol cette année: nous avons trois festivals dans la région aux mêmes dates, et visant le même public, c'est dommage. Nous espérons à l'avenir plus de concertation entre les différentes manifestations pour éviter leur affaiblissement." Dans le futur, Femin'Arte songe à organiser des spectacles hors saison, afin d'animer les villages, l'hiver aussi.

B. I.-L.